



10 Pièces

600 m²

Réf. 83027L

30 000 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du Domaine très prisé des Hauts du Port Grimaud, la propriété est située à quelques minutes de la plage, à 4 km du village de Grimaud et à 15 minutes de Saint-Tropez . La propriété propose de beaux volumes offrant des prestations très haut de gamme, le tout dans un cadre exceptionnel, élégant et raffiné. La villa, construite en 2010, développe une superficie de 600 m2 et se compose d'un très grand salon, une grande salle de réception, 8 chambres doubles en suite climatisées avec chacune salle de bain/douche et dressing, un bureau, une agréable terrasse couverte et une cuisine ...

Nestled in the heart of the very popular Domain of the heights of Grimaud port, the property is located a few minutes from the beach, 4 km from the village of Grimaud and 15 minutes from Saint-Tropez. The property offers beautiful volumes offering very high-end services, all in an exceptional, elegant and refined setting. The villa, built in 2010, covers an area of 600 m2 and consists of a very large living room, a large reception room, 8 air-conditioned suite double bedrooms with their bath/shower rooms and dressing rooms, an office, a pleasant covered terrace and a professional kitchen. A ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

